

## Un petit gars impressionnant- déjà coureur de talent à 12 ans

Écrit par Administrator

---

Lors de la 3ème étape entre fondonera et Fossowentcheng, on a eu la surprise sur la route de croiser deux petits gars passionnés de course à pied. , ils se sont joints à nous pour réaliser une partie l'étape, on en resté sur les fesses à les voir s'exprimer sur leur terrain avec une aisance à couper le souffle. sceptique au début en les voyant avec leurs chaussures où le moindre d'entre nous se ferait une entorse eux ont parcouru une bonne partie de l'étape sans broncher. N'y prêtant même pas attention au départ car d'autres s'étaient pris au jeu sur quelques centaines de mètres, ces deux là par contre n'ont rien lâché au point de finir par nous surprendre. Nous apprendrons après coup qu'un de leur enseignant leur apprenait à courir, passionné lui-même de ce sport.

Et bien leur a en pris car en faisant ainsi ils se sont fait détectés et les profs d'EPS qui courraient avec nous les ont pris sous leur tutelle ainsi le vice-président du Forim qui leur fournira tout le nécessaire pour les parrainer dans leur réussite grâce à un suivi personnalisé. Bravo les enfants coureurs !